



Ne savoir plus donné de la tete

Par **100genee**, le **07/02/2015** à **16:07**

Bonjour, j'ai 24 ans. Je suis perdu, je ne sais plus ou donné de la tête, suite a la perte de mon premier emploie a l'age de mes 19 ans et a la consommation d'un crédit, je ne fait que engendrée dette sur dette. J'ai un peu plus de 5000 euro de dette chez edf, 5000 euro chez batigere, 1000 euro pour une amende, 500 euro pour ciligere, et d'autres encore comme orange ect.... A mon age, je ne sais plus trop quoi faire, car je suis obliger d'habité dans un appart donc se qui moblige a payé encore loyer, edf, gdf. Et on vient de me signalé que mon compte principal etait cloture, Donc suite a tout sa je n'est pas pus encore remboursé un seul de mes creancier et j'ai meme perdu communication avec certain, ce qui me mais dans l'embaras suite a se que je leur doit. Précisant que je ne peut pas retourné chez mes parents vue que je n'est pas de famille. (Je suis un enfant du conseil general.) Devant tout cela, j'aurai besoin de conseil car je suis perdu.